

# PROVINCES

provinces.union@sonapresse.com

## Oyem : "Femme de cœur" invite ses congénères locales à entreprendre autrement

**C'ÉTAIT** samedi passé, lors de la célébration de la Journée nationale de la femme.

E. EBANG-MVE  
Oyem/Gabon

À l'instar d'autres femmes du Gabon, celles d'Oyem ont célébré, le 17 avril dernier, la Journée nationale de la femme sous le thème : "Entrepreneuriat féminin : quelles nouvelles opportunités en temps de Covid-19 pour promouvoir l'égalité homme-femme".

Pour cette 23e édition, une trentaine de femmes d'Oyem, issues de différentes catégories socioprofessionnelles, ont pris part à l'atelier de renforcement des capacités dans le

domaine entrepreneurial, organisé par l'Association apolitique "Femme de cœur", parrainée par le maire d'Oyem, Christian Abessolo-Menguey. "Femmes et entrepreneuriat : enjeux et perspectives en temps de crise" : c'est le thème local choisi pour cette première rencontre des femmes d'Oyem qui ont été encouragées à entreprendre autrement dans un contexte sanitaire peu favorable. A travers trois panels, les participantes ont bénéficié des rudiments nécessaires pour créer et mieux gérer une activité rentable.

Dans le premier exposé, la responsable communication de l'Association, Nadine Eyeang-Kombila, s'est appesantie sur "la culture de l'entrepreneuriat". Elle a démontré comment régulariser (son) activité sur le



Photo: PME

**Au terme de la célébration de la journée nationale de la femme à Oyem.**

plan administratif. Autrement dit, "comment sortir de l'informel vers le formel ?" Quant à la présidente de "Femme de cœur", Audrey Cécilia Ndutum-Ndong, elle a exposé sur "l'innovation des techniques de vente à travers les nouvelles techniques

de communication (NTC)". Des techniques ont été inculquées pour leur permettre de vendre leurs produits en ligne, en cette période de crise sanitaire. L'autre sous-thème portait sur "la résilience en temps de crise", développé par Prisca Mayecky-Hombouhiry, fondatrice du "Programme femmes d'action épanouies".

Autant d'échanges qui ont été enrichis par d'autres interventions, comme celle de la déléguée provinciale de l'Agence nationale de promotion des investissements (ANPI), Douchka Nt-same-Beyeme, et de la cheffe de service provincial de la Famille, Blandine Minkue-Essono, etc. Le tout, en présence du préfet du Woleu, Brice Arcadius Moussirou, et du maire Christian Abessolo-Menguey.

## Réhabilitation de l'école d'Ayeme-Maritime



Photo: Prospere Sax Nzé Bekalé

**Le député Obiang Nguema remettant sa contribution à la vice-présidente du CDKM, Edith Nzang ép. Mvè.**

LE député du canton Komo-Ntoum, Obiang-Nguema, a donné sa contribution financière.

Prosper Sax NZE BEKALE  
Ntoum/Gabon

DANS le cadre de ses actions en vue du développement du département du Komo-Mondah dont il est le député, l'honorable Obiang Nguema était, dernièrement, dans le canton Komo-Ntoum. Plus précisément au village

Ayeme-Maritime où il a remis à l'équipe du Conseil départemental du Komo-Mondah, sa participation financière pour la réhabilitation d'une partie de l'école du village.

" Je suis ici pour deux choses. La première, c'est pour remettre au bureau du Conseil du département du Komo-Mondah (CDKM), représenté ici par

sa vice-présidente Mme Édith Nzang épouse Mve, ma modeste contribution de 600 mille francs pour la réhabilitation de l'école publique de ce village dont une partie du toit avait été fortement endommagée", a déclaré l'élu national, en présence du directeur de l'école d'Ayeme-Maritime, Alphonse Fritch Ngassobo. Et de poursuivre : "la deuxième chose, c'est pour demander aux auxiliaires de commandement et aux notables ici présents, de sensibiliser davantage les populations d'Ayeme-Maritime, sur la pandémie de Covid-19 qui continue de défrayer la chronique dans le monde et dans notre pays. Mon message est que tous, nous continuons d'appliquer les mesures barrières".

Après son intervention, l'honorable Obiang-Nguema a remis un lot de masques et de gels hydroalcooliques aux chefs de villages et de regroupements. Ces derniers l'ont remercié pour son geste, tant celui-ci s'inscrit dans le cadre du combat engagé contre le coronavirus depuis le 12 mars 2020, date de signalement du premier cas positif dans notre pays.

### ANNIVERSAIRE



Monsieur Michel OFFREDI MBILA Directeur Général du Groupe MEMO souhaite un joyeux anniversaire à Monsieur Michel ESSONGHE, Administrateur Général de MEMO HOLDING. Que cette nouvelle année vous apporte santé, Longévité, du bonheur et de la joie, et que le Tout Puissant continue de veiller sur vous et sur toute votre famille.

Dixit la vie est un voyage pendant lequel il faut profiter de chaque kilomètre.

**GROUPE MEMO**